

---

## Musikfreunde folgen Lindemann auf Entdeckertour

### **KULTUR**

### **Neue Staffel beginnt – Auftakt mit Beethovens Schicksalsinfonie**



Plaudernder Pianist: Stefan Lindemann (rechts) traf im Haus Müller auf interessierte Zuhörer.

BILD: KOLLOGE  
KK

GANDERKESEE - Genuss, Unterhaltung und Information verbinden – dies Ziel hat sich Stefan Lindemann mit seiner Reihe „musikVERführer“ gesteckt. Im laufenden Herbstsemester der regioVHS Ganderkesee-Hude lädt der Musikpädagoge, Komponist und Pianist an fünf Abenden ins Haus Müller ein, um im Plauderton Wissenswertes über Musiker zu vermitteln, auch Anekdoten zu erzählen – und einzelne Werke vorzustellen. Zum ersten Abend am Dienstag kamen etwa 20 Interessierte. Beethoven und dessen 5. Sinfonie waren diesmal das Thema.

Bei weiteren seiner „Entdecker-Touren“ wird sich Lindemann Ravels „La Valse“ (6. Oktober) und Smetanas „Die Moldau“ (3. November) widmen. Danach folgen „Die Fledermaus“ von Johann Strauss (1. Dezember) und Neue Kammermusik (5. Januar).

Alle genannten Veranstaltungen beginnen um 19.30 Uhr im Kulturhaus Müller, Ring 24. Zu den „Regularien“ der Abende zählt neben dem festen Preis (10 Euro) auch die Pause mittendrin – die die Möglichkeit zu einem Glas Rotwein bietet.

---

Nordwest-Zeitung 3.9.2009